



Vous avez prié et n'avez pas (encore) obtenu une réponse. Il s'agit d'apprendre la patience car compter sur Dieu est une affaire de confiance. Toutefois, sa réponse peut différer de ce que vous aviez imaginé et parfois elle est totalement différente de nos souhaits ou alors elle arrive de manière inattendue. Le texte de Jean 6.11-21 en est un exemple frappant. Merci d'écouter ce court partage, vous serez encouragés. <https://www.eergeneve.ch/>

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com